



# Fédération Santé et Action Sociale

## Union Fédérale de l'Action Sociale



# Communiqué de presse

010/2024

Montreuil, le 13 février 2024.

## La CGT devient majoritaire au CSE-Central de APF France Handicap

C'est une première !

En novembre dernier, lors des élections, la CGT APF avait progressé de 6 points devenant ainsi la 2<sup>ème</sup> organisation syndicale représentative avec 46,53 % des voix.

La semaine dernière et pour la première fois de l'histoire de l'association, la CGT est devenue majoritaire au CSE-Central avec 23 élus sur 42 sièges (11 titulaires et 12 suppléants).

L'Union Fédérale de l'Action Sociale félicite les syndiqués CGT APF, ces avancées sont le résultat d'un travail d'équipe, d'une coordination et d'un engagement quotidien.